



# 「笑利」で楽しんだ体育祭 !!

9月13日(水)、天候にも恵まれ、体育祭が開催されました。スローガンの『笑利』の通り、みなさんの笑顔があふれるなか、全校生徒が熱戦を繰り広げました。1年生も初めての体育祭に、元気いっぱい応援したり、競技の準備・運営に協力したりして、中学校の体育祭を楽しみました。2年後はみなさんが中心となり体育祭を作り、盛り上げていく立場となります。大いに成長して行って下さい。



息を合わせて3人4脚!



みんなで引っ張れ~!



1年の競技で赤は全敗でしたが、綱引きで勝てたし、学年競技で2、3年生が勝ってくれたからよかったです。とても盛り上がったし、楽しかったからいい思い出になりました。クラスのきずなも深まったと思います。青団・赤団関係なく全体で楽しめたからよかったです。今年の体育祭は「勝つ」や「戦い」という感じが強かったけど、来年は2年生になって、「思い出」や「楽しい」がもっと強くなる体育祭にしたいです。

中学校での初めての体育祭で、無事優勝することができて良かったです。1年の学年競技の三人四脚では、僕はけっこうミスってしまい負けてしまったけど、自分が体育祭の目標で書いた「全力」という文字通りに、全力でやることができたので良かったです。綱引きで赤B対青Bの勝負は接戦だったけど、ぎりぎり勝って良かったです。リレーは全敗してしまっただけど、結果的に10点差で勝って良かったです。来年の体育祭でも勝てるよう頑張りたいです。

今年の体育祭はすごく良い思い出になったなと思いました。そして、体育祭では、すぐに弱音をはかないほうがいいと思いました。最初から負けると思っているけど、最初から弱音をはいているとすごくかっこ悪いので、来年からは常に勝てると思いつつ体育祭にのぞみたいと思いました。今年の1年生の赤団は全敗だったので、次の体育祭では全勝を目指していきたいです。

中学校で初めての体育祭をみんなで応援して、楽しむことができたので良かったです。負けてしまって3年生が一番悔しいのに、誰のせいにもしないところがすごいなど尊敬しました。1年生みんなで応援することができて良かったです。1組対2組の競技ではすべて勝つことができて嬉しかったです。特にリレーでは、力を合わせて練習した結果が出たので良かったです。来年は、2、3年生を見習って、応援やさしさを大切に頑張りたいです。

僕は、体育祭を終えて、負けてしまったけど、とても楽しむことができました。三人四脚もしっかりと練習したおかげで勝てたし、綱引きも2、3年生と一緒に頑張ることができました。リレーでは、練習よりも緊張したけど、うまくみんながバトンをつないでくれて、無事1位でゴールすることができて良かったです。ダンスもみんなで楽しく踊ることができていい思い出になりました。先輩たちのおかげとてもいい体育祭になりました。

初めての体育祭は、負けてしまったけど、とても楽しくて、笑顔がたくさんあったので良かったです。三人四脚は、始めはとても怖くて緊張したけど、青団が勝ったのでうれしかったです。綱引きは、赤団に勝つことはできなかったけど、どのチームもみんなで力を合わせて楽しむことができました。リレーは、1位をとれてうれしかったです。リレーは、どの学年も青団が1位だったのがビックリしました。来年は必ず勝ちたいです。1年2組の応援は最高でした。

## 10月の予定

2	月	集金日、部活動なし(~6)	14	土	加賀地区新人陸上大会(物見山陸上競技場)
3	火	全校集会(人権講話・任命式)、一斉委員会	16	月	放課後合唱練習開始(~27)
6	金	中間テスト(1~5限)	18	水	お話ボランティア
7	土	加賀地区新人野球大会(~8)	20	金	1年合唱リハーサル、漢字検定
		加賀市陸上競技選手権大会(市陸上競技場)	24	火	職業講話(6限)
10	火	月曜時間割	30	月	4限まで授業、午後文化祭りハーサル(14:00~)
12	木	学美(~13)	31	火	4限まで授業、午後文化祭りハーサル(14:20~)

### 衣替えと防寒具について

先日、衣替えについての案内を配付しました。9月25日より移行期間に入り、10月16日から冬服に完全移行になります。正しい身なりで登校できるように、準備をしましょう。

登下校時には寒さ対策のため、ウインドブレーカーなど防寒着を着用することができます。防寒着は、校内では脱ぎます。きちんと制服で授業が受けられるように、制服の下に着るもので暑さや寒さを調節するよう工夫してください。



### 中間テストに向けて学習しよう



10月6日が中間テストです。しっかりとテスト範囲を確認し、計画的に学習をすすめて下さい。今1年生で学習していることが、中学校の学習の一番大切な基礎となります。今すべきことに全力で取り組んで下さい。「あの時本気で勉強しておけばよかった…」と後悔することがないように、自分で考えて学習を続けて下さい。